

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Zünftige Feste und ein Spektakel

Wien. Steirerfest, Wiesn und Donauinsselfest ziehen die Massen an

Ab morgen, Freitag, ist die Modefarbe auf dem Wiener Rathausplatz wieder Grün. Von 11. bis 14. April kann beim traditionellen Steirerfest wieder alles verkostet werden, wofür die grüne Mark berühmt ist – vom Wein bis zum Kernöl, vom Vulkanoschinken bis zum Apfelschmarrn. Für Stimmung sorgen etliche Volksmusik-

gruppen, unter anderem die Edelseer.

Die haben heuer oft in Wien zu tun. Etwa auch bei der Wiener Wiesn, die von 25. September bis 12. Oktober auf der Kaiserwiese im Prater stattfindet. In vergrößerten Zelten dreht sich wieder alles um Dirndl, Lederhose und Bier in Maßkrügen. Auf der ebenfalls aus-

gebauten Festbühne geigen unter anderem Die Jungen Zillertaler, die Spider Murphy Gang und die Jazz-Gitti auf.

Musikalisch abwechslungsreicher ist da das 31. Donauinsselfest von 27. bis 29. Juni. Beim Mega-Open-Air-Spektakel spielen Kosheen, Macy Gray, Bilderbuch, die Commodores, Ernst Molden und viele andere.